

L'eau et l'île d'Oléron



L'eau est très présente sur l'île d'Oléron avec les marais salants ou les marais naturels



Vue aérienne de l'île d'Oléron et son océan

Plage de l'île d'Oléron



L'eau est très présente autour et sur l'île d'Oléron : Océan et marais

La station de lagunage de Rochefort permet de purifier l'eau et de la rejeter propre dans l'océan





Les zones commerciales polluent visuellement les paysages de l'île d'Oléron

La pollution de l'île d'Oléron

Il est difficile de faire cohabiter les touristes et les ostréiculteurs car les touristes polluent la plage et donc l'eau. Les déchets arrivent jusqu'aux parcs ostréicoles, les huîtres sont donc polluées mais les rejets organiques des huîtres contribuent aussi à la pollution du milieu.

Les touristes polluent beaucoup les plages de l'île d'Oléron



Les parcs ostréicoles rejettent des déchets organiques (nitrates)

La qualité de l'eau est déterminante pour les activités ostréicoles et touristiques mais les mesures prises pour préserver cette ressource sont elles suffisantes ?

